



みんなで楽しく頑張った！笑顔の体育大会

6月1日（土）さわやかな青空の下、全学年揃っての第58回体育大会を開催することができました。保護者や地域の皆様にはたくさんご来校いただき、温かい声援と大きな拍手で会場を包んでくださり、心より感謝申し上げます。今大会のスローガン「みんなで楽しく頑張ろう！笑顔の体育大会」のとおり、笑顔あふれる子どもたちの精一杯の頑張りが発揮された一日となりました。リレーでは全力で懸命に走る姿、表現運動では、演技に合わせて見せてくれる笑顔や真剣な表情に、子どもたちの成長を感じました。また、なにより嬉しいのは、緊張して間違えそうになっている友だちにそっと手を差し伸べる姿や、最後まで力を抜くことなく走りきろうとする子を精一杯応援する姿が子どもたちの中にあったということです。そして、6年生は小学校最後の体育大会でしたが、演技だけでなく準備や片付け、係活動と行事全体を支えてくれました。

前日から準備や運営にご協力いただきました PTA 役員の皆様、整列入場や観覧場所の入れ替えにご協力いただきました保護者の皆様、そして、ご多用の中お越しくださいました地域や来賓の皆様にご心よりお礼申し上げます。



夏空に咲き誇れ（6年）



不敵、無敵、圧倒的（5年）



伝統をつなげ笹原ソーラン（4年）



おどってみな、跳ぶぞ〜！（3年）



みんなでハッピー！ケラケラ！（2年）



きらきら☆アプル ダンス（1年）

水泳学習が始まります

6月6日（木）には、6年生が水泳学習の開始に向けて、プール清掃をしてくれました。何度もバケツを運んで汚れを外に運びだしました。汚れの大半は、6年生のおかげできれいになり、最後の仕上げは教職員で行いました。ぴかぴかになったプールで、6月20日（木）にはプール開きです。水泳学習では、水慣れから初歩的な泳ぎ、水難事故から身を守る方法を学年に応じて学びます。限られた期間での学習になりますので、体調を整えて、準備をしていただきますよう、ご協力をお願いいたします。



※GoogleClassroom 配信版では、写真がカラーでご覧いただけます。